

Piden retirar publicidad irregular

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

LOURDES GONZÁLEZ, diputada local del PRI, solicitó ante el Congreso de la Ciudad de México que se pida a las autoridades capitalinas y de las alcaldías que informen sobre los permisos temporales revocables en favor de Grupo Rentable, y que de haber irregularidades, se retiren los anuncios publicitarios que maneja.

La legisladora señaló, en un punto de acuerdo que presentó ante la Comisión Permanente del Congreso local, que la capital se ha saturado de anuncios pese a las nuevas disposiciones que dicta la Ley de Publicidad Exterior.

Apuntó que la publicidad irregular ha ocasionado contaminación al paisaje urbano, daño de identidad de la urbe e incluso peligro para la integridad de personas e inmuebles.

La diputada priista expresó que de acuerdo con la Fundación por el Rescate y Recuperación del Paisaje Urbano (FRRPU), en promedio se desploman 18 estructuras publicitarias al año en la Ciudad de México, y que, incluso, en algunos años han llegado a colapsar hasta 200, situación que exige una mayor atención y actuación de las autoridades competentes.

Dijo que desde el 2018 se ha documentado el exceso de publicidad exterior, e incluso de irregularidades en las que estas empresas incurren sin que ocurra nada, como es el caso de Grupo Rentable, sobre la cual en su momento se hizo público que se le llegaron a autorizar más de mil 300 espectaculares.



Foto/Especial

LA DIPUTADA Lourdes González, en imagen difundida por su equipo, ayer.

